



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

va pidiendo. Y si nuestra vocación es consagramos en el sacerdocio, de este modo, vamos a ser feliz como yo lo estoy siendo ahora en este poco tiempo en que soy Sacerdote”, finalizaba el Capellán Castrense, Padre Luis Villaña.-

SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

NACIONALES | Señor, que con su trabajo cotidiano puedan sembrar cada día, y cosechar finalmente, el bien común para nuestra Patria, así lo pidió el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina al compartir la invocación religiosa en el 213° aniversario de la

creación del Regimiento de Granaderos a Caballo General San Martín. En sus palabras compartidas por Mons. Santiago, rezó, “»Dios de los ejércitos», Señor, así quisiste ser llamado en la Sagrada Escritura: Bendice al Regimiento de Granaderos a Caballo «General San Martín», protagonista en los escenarios en los que se luchó por la libertad, en el 213° aniversario de su creación”. Completando, el Obispo pidió al Señor, “(...) que con su trabajo cotidiano puedan sembrar cada día, y cosechar finalmente, el bien común para nuestra Patria, inspirados en el ejemplo que nos dejara el Libertador General Don José de San Martín”.-



ORILLANDO EL ENCUENTRO

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

La sabiduría de la naturaleza también nos ayuda en nuestro andar cuaresmal, el otoño que estamos iniciando, nos muestra el "despojo" de los árboles. Las hojas que se desprenden para dar lugar a las nuevas hojas, que llegarán a su debido tiempo.

El árbol despojado es una figura también, muy cristiana, el mismo Señor Jesús da muestra de un despojo total. Esta fuerte experiencia nos recuerda un desafío grande también para nosotros, en el camino cuaresmal: los árboles despoja-

dos y, porque tienen la "capacidad" de despojarse, es que recibirán vida nueva a su debido tiempo.

Así, para nosotros la Pascua, si nos despojamos de todo, recibiremos esa vida nueva. Un estilo de vida impregnados por la caridad y la libertad, impregnados, también, por la plena confianza en un Dios que nos ama profundamente y nos cuida y protege [uno puede ver un árbol despojado, y pensar: "pobre, qué aspecto tiene". Lejos de ser "pobre", todo lo contrario, es muy rico porque carga una vitalidad interior mayor, para una vida nueva]

Así, también nosotros, despojados, cargamos una vitalidad interior que es la misma presencia de Dios que, en este tiempo de la Cuaresma, nos invita a la confianza plena, a una conversión sincera, despojarnos de todo y dejarlo obrar, con su paternidad, con su gracia, conducidos por el Espíritu. El camino de la cuaresma es el camino del despojamiento. Hay una imagen muy linda de San Francisco de Asís que habla de las "spollazione", está la Iglesia que contempla ese acontecimiento en la vida del santo, donde des-

pojándose de todo- ante su papá, le dice que su padre de ahora en más será su Padre del Cielo.

San Francisco sabe que para que Dios entre profundamente en el corazón, debe despojarse de todo, abandonarse, confianza plenamente en la Providencia. En esta misma idea, les comparto lo que ya he compartido en "Caminando la esperanza" [recopilación de pensamientos para cada día del año] y que corresponde al día 21 de marzo: "Comienza algo nuevo. Para que sea floreciente y fecundo, dejemos caer, como el otoño, "las hojas" de nuestra vida que no son de Dios".

Que este otoño nuevo sea también una cuaresma nueva, para que la Pascua nos impregne de esa Vida nueva ganada por Jesús en su Pasión, muerte y Resurrección. Bendecido otoño, fecunda Cuaresma en el Señor de la Vida y de la Historia y en su Madre, la Virgen María del Sí generoso en la Anunciación
Mi paternal bendición

+ Santiago

MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org

prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP

AGENDA PASTORAL

23 de marzo, por la mañana, Santa Misa en Siervas de María, CABA (Ciudad Autónoma de Buenos Aires).

25 de marzo, día de la Anunciación: aniversario de la Consagración de Cecilia y Silvia o.v.c Colaboradoras de nuestro periódico "Orillando el Encuentro".

Rezamos con gratitud, especialmente, por ellas; Audiencias en Obispado Castrense de Argentina, CABA; Por la tarde viaje a Córdoba, Santa Misa, Parroquia del Valle, del Capellán Martínez de la PSA.

26 de marzo, Santa Misa y cena en el

seminario Diocesano Castrense, CABA.

27 de marzo, Audiencias por la mañana en sede la Diócesis Castrense; 19 horas, visita a Radio Amadeus, CABA; 20,30 horas, reunión casa Sacerdotal San Juan Pablo II, CABA.

28 de marzo, 9horas, Santa Misa en la Capilla Cristo Rey, Casa Rosada, CABA.

29 de marzo, Charlas de Formación a los Seminaristas, CABA.

30 de marzo, por la mañana, Santa Misa en Siervas de María.



Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Lucas 13:1-5

DOMINGO 23 DE MARZO

¹En aquel mismo momento llegaron algunos que le contaron lo de los galileos, cuya sangre había mezclado Pilato con la de sus sacrificios. ²Les respondió Jesús: «¿Pensáis que esos galileos eran más pecadores que todos los demás galileos, porque han padecido estas cosas? ³No, os lo aseguro; y si no os convertís, todos pereceréis del mismo modo. ⁴O aquellos diezcho sobre los que se desplomó la torre de Siloé matándolos, ¿pensáis que eran más culpables que los demás hombres que habitaban en Jerusalén? ⁵No, os lo aseguro; y si no os convertís, todos pereceréis del mismo modo.»



REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, Padre Pablo Sylvester

Queridos hermanos en Cristo: Moisés fue aquel gran caudillo elegido por Dios para que el pueblo hebreo que estaba esclavizado en Egipto viviera la Pascua y cruzando el mar rojo pasara hacia la libertad y emprendiera el camino hacia la tierra prometida; Moisés fue llamado en el episodio de la zarza y enviado por Dios al pueblo (Ex 3, 1-15). Cristo será quien, con su Pascua, pasando de la muerte a la

vida, redimiera a todos los hombres y les abriera las puertas del cielo.

Dios a través de Moisés selló la antigua Alianza, Cristo sellará la nueva y eterna Alianza. Moisés alimentaba al pueblo con el maná que es una figura de la eucaristía, del "pan bajado del cielo" (Jn 6,58) que nos concederá Cristo quien dice: "el que coma de este pan vivirá eternamente" (Jn 6,51). Cristo es el nuevo Moisés.

En toda la cuaresma resuena

la invitación, la exhortación enfática al cambio de vida, a dejar el pecado, Jesús haciendo pie en el episodio de Pilato y el de la torre de Siloé exclama: "si ustedes no se convierten, todos perecerán de la misma manera" (Lc 13,5); el modo de decir es directo y preciso, sin embargo, no deja de ser el Buen Pastor, el Jesús Misericordioso quien nos exhorta al arrepentimiento de corazón.

¡Aprovechemos la cuaresma, tiempo de purificación y oración!-

CUARESMA, CAMINEMOS JUNTOS EN LA ESPERANZA



Maris, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de manos de nuestro Obispo, Mons. Santiago Olivera, era ordenado Sacerdote, el Padre Luis en día de San José Gabriel del Rosario Brochero, Patrono del Clero Argentino y también del ciclo introductorio de nuestro Seminario Diocesano.

En la Santa Misa de ordenación, Mons. Santiago decía: "confesar, predicar el Evangelio, celebrar diariamente la Eucaristía, son las profundas enseñanzas de Brochero y San Juan de Capistrano, que ellos te den siempre ese celo pastoral para desgastar tu vida por el Reino y para entregarla por amor, hasta el extremo". Ha transcurrido de aquel momento apenas un poco más de un año, por ello le preguntamos al Padre Luis cómo lo está viviendo, al respecto, nos decía, "tengo mucho para agradecerle a Dios porque Él me miró

Tengo mucho para agradecerle a Dios, las palabras le pertenecen al Capellán, Padre Luis Villafañe quien al haber cumplido su primer año como sacerdote ser refería a su aniversario en diálogo con nuestra redacción. El 16 de marzo de 2024, en la Iglesia Catedral Castrense, Stella



con amor y no solo me pidió, sino que me enseñó a también mirar con amor. Es un año en donde el tiempo parece muy poco, pero es donde he podido vivir muchísimas experiencias sirviendo a su pueblo en esta Iglesia Castrense y cada vez que lo he hecho, he intentado que fuera en forma completa.

He iniciado mi misión sacerdotal y donde actualmente continuo en el ámbito de la Armada Argentina, en el Edificio Libertad y en la Escuela Fluvial, donde he podido dar la catequesis de bautismo, de primera comunión y de confirmación, además estoy siempre a disposición de acompañar a estos hijos que Mons. Santiago Olivera ha querido confiarme con lo cual, yo, represento a nuestro Obispo. También en este tiempo pude estar en la Parrquia Ntra. Sra. de Luján Castrense, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, donde puedo los fines de semanas prestar servicio, escuchando confesiones y celebrar la Santa Misa, lo mismo que el año pasado pude viajar a Puerto Belgrano para reemplazar al Padre Luis Scrinzi quien debió incorporarse a la dotación de Fragata ARA Libertad para asistir a nuestros fieles".

Profundizando, el Padre Villafañe, agregó, "en aquel lugar, estuve en la Flota de Mar, en el Hospital Naval y en la Escuela de Suboficiales de la Armada Argentina, donde pude desplegar este don tan grande que es el sacerdocio acompañando a nuestros fieles allí, en el sur de la provincia de Buenos Aires. Esta experiencia vivida es un fiel reflejo de lo que nuestro Obispo, Mons. Santiago nos encarga a nosotros, los capellanes castrenses, que es, esta dimensión de la misión y el estar dispuestos siempre a ir a donde nos toque.

Nuestra Diócesis Castrense es una extensión muy grande, porque no es territorial, es personal. Donde está el corazón de un militar y el de sus familias, allí está entonces la Diócesis Castrenses, de modo que esto, extiende el lugar donde el Capellán debe servir".

Reflexionando, el Padre Luis nos explicaba,

"Mons. Olivera nos habla a nosotros los capellanes de la misión y del estar disponibles a la misma, incluso estando con el bolso preparado, ya que muchas veces nos va a tocar tener que partir rápidamente a un lugar a donde la Iglesia y Dios nos necesita y nos habla a través de nuestro Obispo. En el repaso de este tiempo de misión, de esta experiencia en Puerto Belgrano, ante el pedido de Mons. Santiago de ir a aquella región, rápidamente y entendiéndolo lo que el Obispo nos pide a los sacerdotes, esto de estar dispuestos, dije que sí, creo que el ser un Cura joven me da también esa posibilidad de poder estar listo a zarpar en cualquier momento y a cualquier lugar".

Regresando a la inicial consulta, el cómo se siente en este año de misión sacerdotal, el Capellán nos comparte, "cada día descubro que Dios me pide seguir sirviendo a su pueblo y ayudándolo a Dios a santificar su pueblo, de modo que esto es una alegría en mi sacerdocio. Servir a su pueblo es hacerme consciente que mi sacerdocio no es mío, sino que el sacerdocio que Dios me ha dado en mi persona es un regalo grande de Él para la Iglesia Castrense de Argentina.

En este tiempo vivido he intentado vivir mi ministerio con mucha alegría, con mucho gozo, con normalidad, de manera que esta dimensión es también un don de Dios". Dicho esto, tras unos minutos de silencio, el Padre Luis se refirió en el final de su conversación también a nuestros seminaristas y a todos aquellos que sienten este llamado a la vocación sacerdotal, a ellos les dijo, "creo que también esta forma de entender mi tarea, mi misión sacerdotal, es también un testimonio para los jóvenes que hoy se preparan en nuestro Seminario Diocesano y también es un testimonio para aquellos que se siguen preguntando respecto de su vocación.

Algunos claramente se sienten llamados, pero les da miedo tomar la decisión, pero lo que nos llena de felicidad es poder cumplir con lo que Dios nos